



Le député Jean-Michel Nintcheu du SDF évoque plutôt une solidarité patriotique qu'il manifeste vis à vis du MRC dans son « face à face avec le pouvoir dictatorial de Yaoundé »

Rappelons que Jean Michel Nintcheu avait pris le contre-pied de son camarade de parti Joshua Osih, en manifestant son soutien à Maurice Kamto, ce soutien avait été perçu au sein de l'opinion comme un ralliement au MRC

Voici le communiqué publié par Jean Michel Nintcheu sur sa page Faceook

Les rumeurs selon lesquelles j'aurais rallié le MRC ou m'apprêterais à le faire circulent sur les réseaux sociaux !

Je tiens à apporter un démenti formel à ces rumeurs sans aucun fondement !

Je suis un combattant de la liberté qui ne quitte pas un bateau (SDF) en difficulté !